

Déménagement de la délégation territoriale de l'Ain de l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes

Écrit par ARS Rhône-Alpes

Lundi, 21 Novembre 2011 10:26 -

Changement d'adresse et de téléphone

La délégation territoriale de l'Ain de l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes déménage ce lundi 21 novembre 2011.

Les coordonnées postales sont désormais les suivantes :

Agence régionale de santé Rhône-Alpes

Délégation territoriale de l'Ain

9 rue de la Grenouillère

CS 80409

01012 Bourg-en-Bresse cedex

Le téléphone est maintenant le même que le standard du siège à Lyon :

04 72 34 74 00